

ATACAN AUTO DE PRINCIPE CARLOS. Newcastle, Inglaterra. mayo 31. La ventana del automóvil en que viajaba el Príncipe Carlos, tal como quedó luego de ser alcanzada por una botella. El Principe se encontraba sentado del lado de la ventana quebrada, pero no sufrió lesión.

Carter Estudia Ayudar a Fuerza de Paz en Africa

WASHINGTON, mayo 31 (UPI). El Presidente Jimmy Carter está estudiando la posibilidad de que Estados Unidos ayude a la dis-cutida Fuerza de Paz Panafricana para contrarrestar el "es-tacionamiento masivo" de tropas cubanas y de otros países, dijo un

El portavoz, Jody Powell, Secre-tario de Prensa, agregó que la insistencia de la Casa Blanca, sobre la responsabilidad cubana en la sangrienta invasión a Zaire, está basada en "recolección humana de inteligencia de muchas fuentes,

algunas menos dignas de confianza, pero todas coincidentes en que los cubanos y los germano orientales entrenaron y pro-veyeron a los rebeldes".

Powell dijo que los cubanos "se enteraron de la invasión antes de que ocurriera y la alentaron. Ahora tienen que aceptar la responsabilidad ante el mundo"

El funcionario dijo que la idea de una fuerza panafricana había estado "dando vueltas" durante muchos días y que fue discutida el viernes pasado por el Presidente

-Favor pase a la Pág. 51.

Sabotajes en el Servicio de Electricidad en Puerto Rico

SANJUAN (Puerto Rico), mayo 31 (UPI) -- El Servicio de Electricidad en Puerto Rico continuaba hoy en crisis por cortes en el sis-tema, no descartándose la posibilidad de sabotaje, al tiempo que la compañía estatal de energía senalaba que sólo podía satisfacer las dos terceras partes de la demanda diaria

Apagones de hasta tres y cuatro horas afectaron gran parte de la isla, incluida la zona turística de el Condado, donde se encuentran los grandes hoteles, y ocasionando congestiones de tránsito en toda la El Director Ejecutivo de la Compañía de Energía, llamada Autoridad de las Fuentes Fluviales (AFF), Pedro Vásquez, dijo que la crisis era causada por un número sin precedentes de rupturas en todo el sistema eléctrico indicando que para compensar, un tercio de la isla sufre suspensiones rotativas de la electricidad, para evitar un colapso total del sistema.

Vásquez no quiso relacionar los apagones con posible sabotaje.

Sin embargo, dijo que el personal de la empresa estaba tan ocupado trabajando en la reparación de las

-Favor pase a la Pág. 49

Periodistas de L.A. en un Seminario en los E.U.

TUCSON, ARIZONA. Diez periodistas de nueve países la-ARIZONA. Diez linoamericanos se encuentran de lo más ocupados aoul, formulando lo mas ocupados aqui, formulando preguntas sobre casi todo. Los redactores y reporteros de Argentina. Chile, Colombia, Costa Rica, Ecuador, México, Nicaragua, Panamá y Uruguay asisten a un ranama y Uruguay asisten a un seminario de seis semanas sobre periodismo patrocinado por la Secretarla de Estado de los Esta-dos Unidos, que comenzó en la Uni-versidad de Arizona el 8 de mayo. Los visitantes esperan obtener

una visión pormenorizada sobre el funcionamiento de la prensa norteamericana y cambiar ideas sobre el papel de los periodistas en sus respectivos países en con-ferencias y en discusiones universitarias con periodistas de los Estados Unidos, asl como acom-pañando en sus tareas a los reporteros de periódicos locales en este país.

Durante las reuniones en la Uni-Durante las reuniones en la Universidad de Arizona, los parlicipantes escucharon a Bob
Woodward, del "Washington
Post", ganador de un Premio Pulitzer de periodismo, y a Bob
Greene. de "Newsday", así como a
más de una docena de otros
reporteros y redactores

Favor pase a la Pág. 9

Militarizan a Bogotá por Serios Desórdenes

Rodeado de extraordinarias me-didas de seguridad se realizó esta tarde el sepelio del estudiante Patricio Silva --muerto durante los incidentes registrados ayer en la Universidad Nacional—, cuando faltan sólo cuatro días para las elecciones presidenciales.

Una multitud estimada en unas

Moderada Actividad en Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, mayo 31. (AP) La Bolsa ganó más terreno hoy, pero la mejoría se deshizo hacia el cierre de la jornada bursátil. Fue una jornada de transac-ciones moderadamente activas.

La ola de compras tempranas tuvo lugar, al tiempo que el Departamento de Trabajo anun-ciaba que el Indice de precios para el consumidor había aumentado 0.9 por ciento en abril, lo cual equivaldría a una tasa anual de 10.8 por ciento.

Los analistas dijeron que ciertos comerciantes parecieron haber hecho adquisiciones creyendo que la Bolsa habla absorbido la no-vedad al bajar más de 15 puntos el promedio industrial Dow Jones. Pero en la hora final de la jor-

nada bursátil los precios se halla--Favor pase a la Pág. 49.

Arrojan Botella Contra Auto de Principe Carlos

SOUTH GOSFORTH (Inglaterra), mayo 31 (UP1). Un hombre barbudo no identificado arrojó hoy una botella contra el automóvil en que viajaba el Principe Carlos, destrozando el cristal de una ventanilla, pero el heredero de la corona británica resultó ileso. El incidente ocurrió al iniciar el

Principe una jira de dos días por el área industrial de Newcastle-Upon-Tyne, en el noreste de Ingla-

Según testigos el automóvil en el que iba Carlos se encontraba a unos 100 metros de una rotonda de tráfico, cuando un hombre morrudo y con barba se desprendió de la muchedumbre y arrojó una

-Favor pase a la Pág. 47.

estudiantes, acompañó el féretro hasta el cementerio central de esta capital, distante unos cuatro kilómetros de la Universidad Libre, adonde el cadáver había si-

Libre, adonde el cadáver habla sido llevado por los alumnos.

El Rector de la Universidad
Libre, César Ordóñez, que fue
mantenido como rehén por los
estudiantes, pudo abandonar ese
centro de estudios, participando en
el cortejo fúnebre.

autoridades se comprometieron a que las fuerzas del orden no se acercarían al cortejo ni detendrían a los estudiantes que se habían atrincherado en la Universidad Libre, junto al cuerpo de su compañero muerto.

Tras el sepelio se registraron algunos incidentes, en los que fueron quemados un ómnibus del transporte público y varias casetas

E.U. Usará Toda su Fuerza para Repeler un Ataque Contra OTAN

WASHINGTON, mayo 31 (UPI). El Presidente Jimmy Carter comunicó a los jefes de Gobierno europeos que asisten a una conferencia cumbre sobre defensa, que Estados Unidos está dispuesto a usar "todas las fuerzas necesarias", para repeler un ata-que de las tropas del Pacto de Varsovia contra los países del Tratado del Atlántico Norte (OTAN).

"Un ataque contra Europa tendría todas las consecuencias de un ataque contra Estados Unidos"

declaró Carter, agregando que las

declaro Carter, agregando que las fuerzas para repeler dicho alaque "setán totalmente adecuadas". Añadió que la conferencia cumbre de dos días ilustra "la magnitud de los desafíos que enfectores. Elles significados que enfectores. frentamos. Ellos nos justifican la alarma, sino que refuerzan nuestra

determinación.

"Debemos prepararnos para luchar más efectivamente juntos como una alianza y debemos mejorar marcadamente nuestra

El Peor Aumento de la Inflación en los EE.UU.

WASHINGTON, mayo 31. (AP). En abril los consumidores norteamericanos fueron aporreados por un aumento mensual de 2.4 por ciento en los precios de los víveres y 0.9 por ciento en general, el peor aumente en lo que va del año en Estados Unidos, dijo hoy el Gobierno.

El precio de la carne de res subió la inusitada cantidad de 6.6 por ciento en abril, superando la marca mensual de 6.5 establecida en mayo de 1975.

Los precios aumentaron durante el último trimestre de una tasa anual de 10 por ciento, que si continuara durante el resto del año, haría de 1978 el peor año de in-flación desde 1975, en cuya ocasión los precios aumentaron 12.2 por ciento.

La inflación ha causado que el Gobierno adopte medidas para tra-tar de reducir el ritmo de la

sobre los precios. El Gobierno norteamericano espera que la inflación fluctue de 6.5 a 7 por ciento para todo el año, aunque previamente predijo que sería un aumento de 6.1 por ciento solamente. Los precios aumen-taron 6.9 por ciento el año pasado.

Las perspectivas de la inflación ha ido empeorando, semanal-mente, sobre todo en cuanto a precios de víveres, que se espera aumenten hasta 10 por ciento durante el año, luego de haber predicho el Gobierno que sólo subirían 4 por ciento.

El aumento de los precios de la carne de res representó casi una tercera parte del aumento general de los víveres. Pero también aumentaron los precios de las hortalizas frescas, 9.7 por ciento y del cerdo, las aves, los productos lácteos y el azúcar. La lechuga aumentó casi 30 por ciento.



ANUNCIAN MATRIMONIO. Londres, mayo 31. Un sonriente Príncipe Miguel de Kent, sobrino de la Reina Isabel II, aparece junto a la Baronesa Maria Cristina von Reibnitz. La pareja es-peraba que sus planes matrimoniales obtuvieran hoy la aprobación del Consejo del Reino.